

Appels à témoins

Participez à une recherche qui contribuera à la prise en charge des troubles liés au jeu d'argent !

Par TIGERPSYR2 Posté le 20/01/2025 à 10h05

Bonjour à toutes et tous,

Dans le cadre d'une recherche sur les mécanismes cognitifs et émotionnels liés aux jeux d'argent, nous recherchons des participants disponibles physiquement à Lyon et aux alentours. Nous sommes chercheurs au CRNL (Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon, INSERM-CNRS-Université Lyon 1).

Nous appartenons à l'équipe de recherche PSYR2, équipe de recherche en neurosciences cliniques dont la visée est d'étendre les connaissances cliniques et donc d'améliorer les prises en charge neuropsychologiques et psychiatriques.

Notre étude, réalisée en collaboration avec le Service Universitaire d'Addictologie de Lyon (SUAL, www.sual.fr), a reçu l'approbation d'un comité de protection des personnes. Elle est conçue pour garantir un accompagnement bienveillant des participants, qui sont suivis tout au long de l'étude par des psychologues spécialement formés. Les participants reçoivent une compensation financière pour leur temps et peuvent être orientés, si nécessaire, vers des services d'aide appropriés via notre partenariat avec le SUAL.

Voici les modalités précises d'une participation à notre étude :

Personnes âgées de 18 à 65 ans, affiliées au régime français de sécurité sociale, jouant de manière fréquente et régulière à des jeux de hasard et d'argent.

Cette étude se déroulera en trois étapes. La première étape est un entretien clinique, accompagné de questionnaires (environ 2h). La deuxième étape est un suivi à distance à l'aide de courts questionnaires que nous vous enverrons via smartphone pendant 1 mois (environ 10 min/jour). La troisième étape est un examen d'Imagerie par Résonance Magnétique (IRM), au cours duquel nous vous demanderons de réaliser des tâches dans un scanner (environ 2h30 de présence sur place). Les participants sont indemnisés entre 170 et 230€, en fonction de leurs performances dans les tâches proposées.

L'étude se déroule sur le site de l'hôpital du Vinatier, 95 boulevard Pinel à Bron (LYON).

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Mme PUGEAT Camille au 06 79 89 59 90 ou à l'adresse électronique EtudeTIGER@gmail.com.

1 réponse

exjoueur - 20/01/2025 à 12h24

Bonjour,

Je suis un ancien joueur de 50 ans. J'ai arrêté les jeux d'argent depuis une dizaine d'années. J'avais commencé à jouer à l'âge de 8 ans en achetant des jeux de grattages, puis dès l'âge de 18 ans j'ai poursuivis par les Casinos et les courses hippiques et toutes sortes de jeux de la française des jeux.

Après avoir été suivi et aidé par un psychologue de St Etienne j'ai enfin pu me sortir de cette addiction sans pouvoir dire que je serai un jour guéri car c'est toujours un combat....mais ma manière d'y arrivé c'est de ne plus pensé que l'argent fait le bonheur et de me remémorer toute les souffrances que m'ont causé les jeux d'argent durant ces nombreuses années...

j'ai bien compris que vous recherchez des joueurs actifs, mais si mon témoignage peut vous être utile, je me tiens à votre disposition pour échanger avec vous.

Cordialement

Bertrand Guichard